

Des squales aux balbuzards la mer en fête sur le Jean-Nicoli

La 25^e édition a démarré hier sur le navire de la Corsica Linea. Les enfants de la ville ont participé à de nombreux ateliers animés par des associations pour se sensibiliser aux richesses du milieu marin et à ses fragilités



Les plus petits ont fait connaissance avec le mérue, poisson emblématique des côtes méditerranéennes.

La mâchoire grande ouverte et garnie de dents acérées du requin mako fait face aux enfants. Qui sait parmi eux que le squalo le plus rapide au monde, effectuant des pointes de vitesse sous l'eau à 90 km/h, n'est pas rare dans les eaux corses? Quel est ce poisson à la bouche béante et à la robe tachée de blanc emblématique de la Corse et de la Méditerranée? Que dire de la qualité de l'air que l'on respire, notamment à Ajaccio, avec les deux cheminées du Vazzio qui continuent d'em-

poisonner la région? Autant de questions que les enfants de la ville ont pu poser aux nombreux animateurs et intervenants de la fête de la mer. Le premier jour de l'événement a été organisé hier, à bord du bateau Jean-Nicoli de la Corsica Linea, l'un des principaux soutiens de l'animation avec l'office de l'environnement, la Dreal et la fondation EDF.

Toujours sur le pont de la défense de l'environnement, Jean-Valère Geronimi, président fondateur de l'association U Marinu, tient bon la



Immersion pour les enfants de la ville dans le monde des cétacés. L'événement se poursuivra à Bastia jeudi et Marseille vendredi.

/PHOTOS ÉMILIE RAGUZ

barre. Depuis 25 ans, l'ancien ingénieur océanographe qui travaillait durant trente ans au muséum d'histoire naturelle de Paris, va au contact du jeune public. "J'ai

voulu modestement partager mes compétences et sensibiliser les enfants aux richesses de la mer et à leur nécessaire préservation", explique l'homme à la casquette de marin.

